

Mujer pionera en minería: Enami inaugura sala en honor a Laura Novoa

Con la participación de las máximas autoridades de la Empresa Nacional de Minería (Enami), familiares y ex colegas de Laura Novoa, se llevó a cabo la inauguración de la Sala que lleva su nombre, en reconocimiento a su gran contribución al derecho en la industria minera y a su legado en la defensa de los derechos humanos en Chile.

Durante la ceremonia, Tomás Anríquez, nieto de la homenajeada, expresó que “para nuestra familia es un honor y sé que ella, donde esté, está muy feliz con este reconocimiento en una sala donde seguirán pasando cosas importantes para la minería nacional». Sus palabras reflejaron la huella que dejó Laura Novoa, no solo en el ámbito profesional, sino también en quienes la conocieron y compartieron su vocación por la justicia.

Por su parte, el vicepresidente ejecutivo de Enami, Iván Mlynarz, resaltó la importancia de su legado



tanto en el derecho como en la historia del país. “Sumada a su destacada trayectoria en el ámbito jurídico y minero, Laura Novoa dejó una profunda huella en la defensa de los derechos humanos al integrar la Comisión Nacional de Verdad y Reconciliación (Comisión Rettig)”, precisó.

Además de su aporte en el ámbito de los derechos humanos, Laura Novoa fue una figura clave en la his-

toria de la minería nacional. La fiscal de Enami, Javiera Estrada, enfatizó su rol pionero en la industria. «El homenaje a Laura Novoa en nuestra Empresa Nacional de Minería es un reconocimiento a su legado como pionera en la industria minera y en la minería pública. Su participación en los inicios del proceso de nacionalización del cobre marcó un hito en la historia del país y de nuestra industria. Fue la única

mujer en un entorno mayoritariamente masculino, abriendo camino con visión y determinación”, comentó.

Según relevaron durante la ceremonia, su legado continúa inspirando a nuevas generaciones de profesionales del derecho y la minería. La fiscal de Enami destacó que «Laura Novoa es una mujer destacable, fuente de inspiración para quienes nos desarrollamos en la minería pública y para todos aquellos profesionales dedicados al derecho minero. Durante su ejercicio profesional, Laura Novoa enfatizaba el rol que nos toca cumplir en las empresas en que nos desempeñamos. Aconsejar, de la manera más rigurosa, apegados siempre a la ética y al derecho».

Con la inauguración de la Sala Laura Novoa, Enami no solo reconoce su trayectoria, sino que también reafirma su compromiso con los valores que ella defendió a lo largo de su vida: la equidad, la justicia y el desarrollo de una minería más inclusiva.